

Bibliographie

Ouvrages :

L'Eglise n'a pas dit son dernier mot. Petit traité d'antidéfaitisme catholique (Robert Laffont, 2014) (264 p.)

Doctrines et expériences de l'Eucharistie chez Guillaume de Saint-Thierry (Editions Beauchesne, 1999) (339 p.)

Direction d'ouvrages collectifs :

Jean-Marie Lustiger, cardinal républicain (Parole et Silence, 2010) (184 p.)

Ressources

« On a confessé l'aumônier des hommes politiques », Mathieu Deslandes, Rue89.com, publié le 09.07.2012 : <http://rue89.nouvelobs.com/rue89-politique/2012/07/09/confesse-laumonier-des-hommes-politiques-233711>

« Matthieu Rougé : François, un Pape qui met les catholiques en mouvement », LeFigaro.fr, publié le 19.05.2016 : <http://www.lefigaro.fr/vox/religion/2016/05/19/31004-20160519ARTFIG00347-matthieu-rouge-francois-un-pape-qui-met-les-catholiques-en-mouvement.php>

Mots-clés

- > Catholiscisme
- > Philosophie
- > Politique
- > Théologie

Biographie

Matthieu Rougé est un prêtre, théologien et essayiste spécialiste en théologie politique. Ordonné en 1994, il a d'abord obtenu une maîtrise de philosophie en 1989 et un doctorat en théologie en 1998. Il est nommé secrétaire général particulier du Cardinal Jean-Marie Fustiger en 2000, ce dernier lui confiant en 2003 la basilique Sainte-Clotilde et le service pastoral d'études politiques, plus connu sous le nom d'aumônerie parlementaire. Il occupe ce poste de 2004 à 2012, en parallèle de sa charge de professeur de théologie à l'Université ecclésiastique San Dámaso de Madrid. Son dernier ouvrage, *L'Eglise n'a pas dit son dernier mot*, est paru aux éditions Robert Laffont en 2014.

Zoom

L'Eglise n'a pas dit son dernier mot: Petit traité d'antidéfaitisme catholique (Robert Laffont, 2014) (264 p.)



Ce livre s'adresse à l'honnête homme, croyant ou non, s'intéressant à ce que le catholicisme signifie et devient dans la France d'aujourd'hui. Son objectif est double : mettre en lumière les signes de vitalité et les promesses de renouveau, tout en relevant des exigences de purification et de réforme. La réflexion de Matthieu Rougé - sur la laïcité, la culture, le rapport homme-femme, le service des plus pauvres, la vie spirituelle... - s'appuie sur deux expériences particulièrement riches : trois années de collaboration quotidienne, comme secrétaire particulier, avec le cardinal Jean-Marie Lustiger et neuf ans de présence pastorale auprès des parlementaires français.